「光回線から アナログ回線に戻すと 電話料金が安くなりますよ」



介介介

このような勧誘には注意が必要です!

数年前は「光回線に替えませんか?」という電話勧誘が多かったのですが、 最近は「インターネットを利用していないならアナログ回線に戻したほうが 電話料金が安くなりますよ」という電話勧誘が増えています。

- ・大手電話会社を名乗ったが、実は別の事業者だった!
- ・高額な工事費とサポート料金がかかった!

などのトラブル相談が寄せられています。

- *ご自身で大手電話会社に申し出れば、工事代金も少額で戻せることもあります。
- * すぐに契約せず、必要な工事か充分検討して、ご家族などに必ず相談しましょう。

消費者ホットライン」 **【188**



当別町消費生活相談 **£ 23-3029**

◆当別町では、訪問販売など消費者トラブルの相談窓口を開設しています

開設時間:午前8時45分~午後5時15分(月曜日~金曜日 年末年始・祝日は除く)

開設場所:当別町役場 環境生活課町民生活係 (1階) ☎ (O133) 23-3209

発行/当別町住民環境部環境生活課町民生活係